

Cycle du Bélier : premier quartier

Quels défis à nos intentions se présentent ?



Lundi 15 avril :

A 00:39 la Lune en maison 8 connaît son Tcarré exact avec le Noeud Nord en maison 4 et le Noeud Sud en maison 10. Une configuration qui nous invite à sortir des points de vue ou dépendances qui nous placent en insécurité. Le Noeud Nord nous porte à affirmer notre juste place.

Au réveil notre Dame d'Argent a déjà débuté son carré à Mercure rétrograde, leur dissonance exacte se produit **à 9:11 entre les maisons 2 pour la Lune et maison 11 pour le messager des Dieux**, mettant en perspective nos projections via-à-vis de nos capacités comme de nos valeurs. Faisons preuve de maturité. Au cours de cette journée des challenges peuvent se présenter sur notre chemin, autant d'occasion de concrétiser certaines avancées.

A 17:23 Mercure Rétrograde arrive au degré exact de Chiron en maison 8 nous invitant à un grand changement quant à notre blessure identitaire (rejet, abandon, reconnaissance...). Une fois direct Mercure reviendra sur ce degré ce qui nous donnera l'occasion de prendre conscience de notre dépassement/guérison !

A 21:11 la Lune en maison 9 connaît son carré exact avec le Soleil en maison 6. Gardons le gap de nos intentions en prenant en compte le rythme de notre vie. Tout n'est peut-être pas accessible ou réalisable de suite.

Mardi 16 avril :

A 4:22 la Lune fait son entrée dans le signe du Lion par la maison 6 en opposition à Pluton. Quatre heures plus tard précisément, à 8:22 a lieu l'opposition exacte entre les deux astres (encore sur l'axe des maisons 4-10) au Tcarré du Soleil en maison 12 ! Une configuration bousculante qui peut créer un profond changement de conscience à travers la ou les situations que nous vivons.

Même si nous cherchons à imposer notre volonté, un certain détachement peut s'avérer nécessaire. Trouvons ce nouvel équilibre évoqué au moment de la nouvelle Lune.

Mercredi 17 avril :

A mesure qu'elle arrive au trigone de Venus, du Noeud Nord, de Chiron et de Mercure R la Lune débute son carré à Jupiter et Uranus mettant en évidence quelques freins ou limites à notre expansion.

A noter que Jupiter et Uranus sont en passe de trouver leur alignement exact, configuration qui figure d'un des événements majeurs de 2024. Nous sortons de certaines croyances qui nous maintenaient enfermés.

A 20:43 Venus arrive à l'alignement exact du Noeud Nord en pleine opposition au Noeud Sud dans le signe de la Balance dont elle a la maîtrise. C'est l'axe du temps qui est mis en lumière mettant un coup de projecteur sur la santé et le travail au niveau collectif. Pour toi, regarde dans ta carte du ciel où se situe le 16ème degré du Bélier pour voir dans quel secteur de vie une quête de bien-être ou de valeurs s'active.

A 22:10 a lieu le carré exact entre la Lune maison 9 et Jupiter maison 7. La maison 9 représente notre philosophie de vie personnelle comme la direction que nous donnons à notre existence. Elle peut également évoquer les compétences que nous acquérons par l'étude, les voyages ou divers formations. Jupiter quant à lui nous rappelle au cadre de nos relations tant professionnelles qu'intimes, à leurs légitimités. Voyons dans quelle mesure certaines incohérences apparaissent entre ce que nous vivons et ce à quoi nous aspirons. La colère peut être un bon indicateur.

A 23:18 la Lune toujours maison 9 arrive au Tcarré exact d'Uranus en maison 6 et de l'ascendant Scorpion. Comme on dit la nuit porte conseil ;)

A suivre...